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Abstract (en)
[origin: WO9107615A1] To prevent unintentional actuation of a single-lever mixer comprising a fitting body with a water outlet part and a pivoting,
tilting control lever mounted on the fitting body, the control part (13) is adapted to the profile of the water outlet part (11) of the fitting body (10) so
that in the non-use position of the control lever (13), the control lever and the water outlet part (11) form a single visual unit.

Abstract (fr)
Pour empêcher le déclenchement intempestif d'un mitigeur monocommande comprenant un corps avec une sortie d'eau et un levier de commande
pivotant et inclinable monté sur ledit corps, la partie de commande (13) est adaptée au profil de la partie sortie d'eau (11) du corps de robinet (10)
de sorte que dans la position de non-utilisation du levier de commande (13), ce dernier et la partie sortie d'eau (11) forment une seule unité sur le
plan visuel.
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